

Avis de travaux

**Rue du Sussex, avenue Hope,
parc Hector-Toe-Blake et
place Henri-Dunant**

PAUSE HIVERNALE

Début : mi-décembre

Reprise des travaux : printemps 2023

Ces travaux s'inscrivent dans le cadre du réaménagement de la place Henri-Dunant, du parc Hector-Toe-Blake et des leurs environs.

Incidences sur votre quotidien

Circulation

- Réouverture des rues à la circulation.

Roulottes de chantier

- La zone qui accueille les roulottes sera sécurisée et maintenue tout l'hiver.

Travaux à venir en 2023

Les travaux reprendront au printemps jusqu'à l'automne 2023.

- Réaménagement des rues incluant la reconstruction des chaussées et trottoirs;
- Mise à niveau de l'éclairage, du marquage, de la signalisation et des feux de circulation;
- Plantation d'arbres et de végétaux;
- Réaménagement de la place Henri-Dunant et du parc Hector-Toe-Blake et ajout de mobiliers (bancs, tables à pique-nique, fontaine à boire, brumisateurs, aire de mise en forme, aire de jeux pour enfants, supports à vélos);
- Réhabilitation ou reconstruction d'infrastructures dans les rues du Sussex et Tupper.

Nous sommes conscients des inconvénients que ces travaux ont pu vous causer et nous vous remercions pour votre précieuse collaboration.

Avis et alertes

Abonnez-vous au montreal.ca/sujets/alertes pour recevoir des informations sur des situations imprévues d'urgence, d'entraves majeures à la circulation, de fermetures d'eau dans votre secteur pouvant avoir un impact sur votre quotidien (avis d'ébullition d'eau, etc.).

Information :

☎ 514 872-3777

🖱 montreal.ca

✉ info-travaux@montreal.ca

Montréal 

Contact us to get an English version of this document.

SC - Décembre 2022 - 404230

Notice of work

**Rue du Sussex, Avenue Hope,
Parc Hector-Toe-Blake and
Place Henri-Dunant**

WINTER BREAK

Start: mid-December

Resumption of work: spring 2023

This work is part of the redevelopment of Place Henri-Dunant, Parc Hector-Toe-Blake and their surroundings.

Impacts on your daily life

Traffic

- Reopening of streets to traffic.

Construction site trailers

- The trailer area will be secured and maintained throughout winter.

Upcoming work in 2023

Work will resume in spring until fall 2023.

- Street redevelopment, including reconstruction of sidewalks and roadways
- Upgrading of lighting, markings, signage and traffic lights
- Planting of trees and plants
- Redevelopment of Place Henri-Dunant and Parc Hector-Toe-Blake and the addition of furniture (benches, picnic tables, a water fountain, misting systems, a fitness area, a children's playground, bicycle racks)
- Restoration and rebuilding of infrastructure on Rue Sussex and Rue Tupper

We are aware of the inconvenience that this work may have caused you, and we thank you for your cooperation.

Notices and alerts

Sign up at montreal.ca/en/topics/alerts to receive information about unforeseen emergencies, major traffic obstructions or water supply interruptions in your area that could have an impact on your daily life (boil water advisories, etc.).

Information :

 514 872-3777

 montreal.ca

 info-travaux@montreal.ca

Montréal 